

ZONE

Payakumbuh Barolek Godang 2024: Meriahkan HUT Kota ke-54!

Linda Sari - PAYAKUMBUH.ZONE.CO.ID

Dec 14, 2024 - 20:48



Payakumbuh Barolek Godang 2024: Meriahkan HUT Kota ke-54!

Payakumbuh - Perhelatan Payakumbuh Barolek Godang (Bagodang) 2024

dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Payakumbuh ke-54 secara resmi dibuka Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno di Medan Nan Bapaneh Ngalau Indah, Sabtu (14/12/2024).

Dalam sambutannya, Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno mengatakan kegiatan ini momen refleksi dan apresiasi terhadap perjalanan panjang pembangunan kota oleh seluruh elemen masyarakat dan simbol kebersamaan dalam merawat budaya Minangkabau dan memperkuat identitas lokal.

"Bulan Desember adalah bulan spesial bagi Kota yang kita cintai ini, berbagai macam kegiatan diselenggarakan yang melibatkan seluruh elemen masyarakat baik yang berupa lomba ataupun suguhan hiburan," ujarnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut Gubernur Sumbar diwakili Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga, Ketua DPRD Wirman Putra, Unsur Forkopimda, Sekda, Staff Ahli, Asisten, Kepala OPD, Camat, Lurah, Kepala BUMN/BUMD, Ketua LKAAM, Ketua Bundo Kandung, Niniak Mamak, Cadiak Pandai, Alim Ulama dan Tokoh Masyarakat.

Sejumlah kegiatan yang dilaksanakan keolahragaan seperti sepakbola, sepeda, tenis, senam, dan lainnya. Selanjutnya kegiatan Kesenian dan Kebudayaan yakni lomba cerdas budaya, festival musik dan pertunjukan seni.

"Ada juga kegiatan Ekraf dan UKM, terakhir Bagodang adalah event tahunan yang merupakan puncak dari perayaan HUT Kota tersebut," kata dia.

Ia mengatakan komitmen daerah untuk membangun sektor ekonomi melalui Pariwisata dan UKM sudah memberikan efek yang menggembirakan terhadap pembangunan Kota Payakumbuh.

Banyak event yang secara berkesinambungan digelar dan divisualisasikan ke arena publik yang diselenggarakan oleh berbagai stake holder menjadikan kota ini sebagai kota yang mempunyai kenangan tersendiri bagi banyak kalangan.

"Kami atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh mengucapkan terima kasih kepada seluruh sponsor, instansi dan peserta yang telah ikut berkontribusi dalam mendukung dan menyukseskan kegiatan Rangkaian HUT Kota Payakumbuh ke-54 dan Payakumbuh Barolek Godang Tahun 2024 ini," ujarnya.

Sekretaris Daerah Kota Payakumbuh Rida Ananda mengatakan bahwa rangkaian kegiatan dalam rangka memeriahkan HUT Kota Payakumbuh sudah mulai digelar sejak 1 Desember 2024 dan akan berakhir pada 17 Desember 2024.

"Banyak rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dalam rangkaian HUT Kota Payakumbuh ke-54. Semoga hal ini memberikan dampak positif bagi masyarakat Kota Payakumbuh baik dari segi budaya serta dampak ekonomi," ungkapnya.

Pada hari pertama Bagodang, kata Rida, kegiatan yang dilaksanakan seperti Defile Budaya, Pembukaan Bagodang, Payakumbuh Fair, Peresmian Pustaka Daerah, Makan Bajamba, dan pelaksanaan Payakumbuh Fashion Karnaval. (**).